

Investigar y Trascender

Diego Martín Buitrago Botero

Coordinador de investigaciones
Facultad de Derecho, Universidad CES

La investigación, la formación de investigadores, los grupos y semilleros de investigación y demás aspectos relacionados con la generación de conocimiento, son parte esencial del proceso formativo universitario, sumado a la docencia y a la extensión.

La investigación como proceso de creación es fundamental dentro del quehacer cotidiano de la facultad de derecho de la Universidad CES, que por medio de su Grupo de Estudios Jurídicos y sus tres líneas de Investigación: Derecho Social, Derecho Público, y Estudios Jurídicos en Informática y Tecnologías –GEJIT-, ha entendido que esta debe trascender las aulas y los espacios académicos para la prestación de servicios a la empresa pública y privada en beneficio de la sociedad.

De esta manera la facultad de derecho se hace partícipe con la sociedad mediante la investigación aplicada, la cual ha generado importante impacto en la ciudad de Medellín con proyectos realizados a empresas privadas como HACEB e ISAGEN en materia de propiedad intelectual y seguridad de la información.

Estos trabajos, en especial el realizado con Industrias HACEB dieron a nuestra Facultad el reconocimiento por parte del Comité Universidad Empresa Estado en su reunión No. 100 la moción de reconocimiento por sus trabajos en propiedad intelectual y protección de la información, desarrollados con empresas de la región, especialmente lo logrado en Industrias HACEB en el año 2010. Este es por tanto, un reconocimiento a la labor investigativa aplicada, la cual estamos convencidos que cada día gana más espacios y posibilidades de integración entre la Universidad, la Empresa y el Estado, motores del desarrollo de la investigación y el avance en innovación tan necesario para el mejoramiento de nuestra sociedad.

La facultad de Derecho, fiel a su compromiso con la investigación aplicada, comparte este galardón con todo su grupo de investigadores y quienes han sido partícipes de este proceso, así como con toda la comunidad académica para que la investigación trascienda las fronteras de las aulas de clases y los grupos de investigación y se extienda hacia la prestación de servicios con excelencia a toda la sociedad local, nacional e internacional.